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stadios, las canchas, entonces cree que ahora tenemos algo importante, yo les pediria, 
no nos va a tocar a nosotros, Ie tocara a la siguiente adrninistracion, perc asf como hoy 
vmieron a tocar las puertas, seguir tocando las puertas con la siguiente adrninistracion 

ara que todo este convenio, todo 10 que estamos hoy dejando se lIeve a cabo y porque 
o mas, como bien dice el Regidor Alejandro Chavez Lopez, el Regidor Fernando Sanchez 

Ca llanos, nosotros hemos hecho una parte, perc hay que mejorar 10 que esta ahi, se 
Cle mejorar, hay condiciones, solamente hay qu~ trabajar en conseguir los recursos 

p a que esto se siga mejorando, si hoy ya tenemos 'un estadio que queremos dejar para 
a segunda, pues el dia de manana podamos tener un estadio para una primera division, 

ntonces hay que pensar a 10 grande, yo les pedirfa como 10 hemos hablado seguir 
tocando puertas, seguir buscando el apoyo, seguir trabajando, yo en 10 particular y como 
10 dicen mis cornpafieros estaremos apovandolos incondicionalmente aunque estemos 
fuera del ayuntamiento, estamos viendo en que mas podemos ayudar y que ustedes 10 
digan, que la gente de Ocotlan 10 diga que por primera vez se ha hecho algo en el deporte, 
por primera vez se esta poyando al deporte en serio y que por primera vez estan 
invirtiendo recursos para Ocotlan en el deporte, ahora no estamos simulando, no estamos 

aciendo como que reparamos y ponemos un mallita ::I las porterfas y ya, ya no, hoy 
estamos trabajando en serio, ahl estan los resultas, estar los hechos, I~ chanchas hoy los 
iovenes, los nifios van a tener lugares dignos donde entrenar, donde hacer deporte y eso 
se ha visto, entonces hay que recorder, cuantos de nosotros no [ugarnos en el cemento, 

j 

en la tierra, en la arcilla y hoy esto cambia en Ocotlan hoy van a tener cqnstrucciones que 
nunca tuvieron y ni nosotros, que hoy ellos van a tener un equipo de pritnera division, de 
segunda division que va de la mana con el equipo de [a UDG y sobre todo un convenio 
muy favorable para que sigan adelante con 10 que quieren lograr". 

En uso de la voz el Regidor GENARO EMMANUEL SOLIS LOPEZ, express, "gracias 
Presidente, primero que nada bienvenidos, bienvenidos todos, en hora buena, me da 
gusto ser parte de este proyecto, como ustedes tengo dos hijos que aman el futbol, el 
menor tiene 7 afios y el se despierta desayuna, comey cena futbol, el mayor tiene 12 afios 
y Ie encanta el futbol, esta jugando ahorita en el equipo del Futbolista Carlos Salcido, otro 
Ocotlense muy destacado, otro ejemplo tarnbien de que el futbol 10 saco de la calle, 
podemos ver la vida de Carlos Salcido y es otro gran ejemplo, y yo estoy la verdad 
contento de que se de este proyecto se de en Ocotlan, porque ustedes bien pudieron ir a 
otro municipio de otro estado inclusive, como 10 dicen ya fueron a Estados Unidos y les 
dijeron que si, es un gran proyecto, son muchas oportu-iidades para ustedes esperemos 
que se de Sl asf 10 decide aqui el pleno del Ayuntamiento, que sea como dijo la Regidora 
Olga Araceli Gomez Flores que no sea para cinco afios, que sea para cincuenta, para 99 
afios, de verdad muchas gracias y felicidades a los chavos y que sea para bien de toda la 

juventud ocotlense, muchas gracias". 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 

"quien este a favor de aprobar 10 que a continuacion se describe: 

PRIMERO.- Se entregue en comodato la totalidad de las instalaciones del Estadio 

Municipal, el cual se encuentra localizado a un costado del Panteon Municipal, ubicado en 

la calle Juan Alvarez colonia Florida de esta ciudad, al menos por el termino de 5 cinco 

afios, con opcion a prorroga de otro termino igual, para ser utilizado por la asociacion 

,If 
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para entrenamientos y juegos oficiales de los equipos de la misma que estan participando l,. 

en los diferentes torneos y con ello cumplir con el objeto de dicha asoclacion as! como 

eventos deportivos de la Segunda y Tercera Division de las Fuerzas Basicas ~e U de G. 

SEGUNDO.- Que el Honorable Ayuntamiento 0 municipio de Ocotlan, Jalisco, asuma los 

gastos de luz electrica y agua potable que se genere por la utlhzacion del Estadio 

Municipal, por todo el tiempo de la vigencia del contrato. 

TERCERO.- Se apoyara con la cantidad de $150,500.00 (C1ENTO CINCUENTA MIL 

QUINIENTOS PESOS 00/100 MONEDA NACIONAL) anual por el tiempo que perdure el 

contrato de cornodato, para realizar el registro de 160 ciento sesenta jovenes varones 

ante la Federacion Mexicana de Futbol en la categoria de Tercera Division y Fuerzas 

Basicas, desglosandose las siguientes cantidades: 

- $68,000.00 [sesenta y ocho mil pesos 00/100 m.n.), por Registro ante la Tercera 

Division Regional. 

- $30,000.00 (rr~t,9 mil pesos 00/100 m.n.), por Registro ante la fuerzas basicas. 

- $7,500.00 (sil:te-mil quinientos pesos 00/100 m.n.), por concepto de Fianzas. 

- $45,000.00 (cuarenta y cinco mil pesos 00/100 m.n.), por concepto de cuotas de 

participacion. 

CUARTO.- se otorgara una ayuda economica mensual por parte del Municipio, 

Ayuntamiento y/o Gobierno Municipal de Ocotlan, Jalisco, de $ 20,000.00 (VEINTE MIL 

PESOS 00/100 M.N.) por todo el tiempo que dure el contrato de comodato, para efecto de 

que dicho dinero sea utilizado y poder solventar los gastos que genera, el que ios equipos 

de la asociacion sigan participando en las dientenles ligas que compiten y con ellos seguir 

fomentando el deporte y cumpliendo con los objetivos de la asociacion y de igual manera 

se nos apoye con vales de Diesel para Transporte Foraneo para las dos categorias antes 

puntualizadas, asi como para el arreglo y mantenimiento del inmueble materia del 

oresente contrato. 

QUINTO.- Se concede la anuencia para la utifizaclon de diferentes canchas e instalaciones 

deportivas de Futbol del Municipio de Ocotlan, Jalisco, para entrenamientos de los 

equipos. 

SEXTO.- EI rnurucipro ayudara a reparar los vestidores con techo de rr.aterial, a 

proporcionar un gimnasio con aparatos necesarios para el acondicionamiento deportivo, a 

instalar tribunas techadas, a construir banos publicos en el lado oriente del estadi 

municipal, a acondicionar un espacio destinado a utileria, la perforacion de un pozo para 

dar mantenimiento a las areas verdes de dicho estadio, la renovacion del alumbrado y la 
~,,"-..--

pintura en general, adernas se instalara una tienda para la venta de snacks, camlsetas de 

la UDG e instalacion de calentadores solares. 
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EP IMO.- Se Ie solicita que en el caso de aprobarse el comodato, se incluyan como 

tes igos de honor a los ciudadanos JOSE LUIS ORTEGA ENRIQUEZ, JAIME REYES SALAZAR Y 

R BERTO DA SILVA, quienes son integrantes de la directiva de leones negros". 

Sirvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto APROBADO POR 
IMIDAD. 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACEU GOMEZ FLORES, dice, "quiero 
anifestar la verdad respecto de este proyecto, tambien en mi afan de ser responsable 

como ya 10 dije desde un inicio, tarnbien que porque no se fue a la cornision de deporte, 
porque no se va a la comlsion porque adernas es un derecho y una obligacion de este 
cabildo que cuando se pone sobre la mesa una iniciativa, algun convenio, algun contrato, 
alguna subrogaclon, debe de irse para su estudio y analisis a cada unade las comisiones, I, 

, 
este es el trabajo de un cabildo de un parlamento, 'yo de ahi pues: cuestionaba esa ::i 

PI'situacion y esa circunstancia, en esta mesa quiero decirles jovines, caballeros, I'! 

compaiieros, a todos y cada uno de ustedes, se han pasado varios pro~ectos sin pasar a 
comisiones inclusive proyectos que corresponden a;cada una de las comislones donde 
cada uno de nosotros somos parte ya sea presidiendo 0 como vocal, m~s sin embargo han 
pasado directos a esta mesa y se han aprobado incluso con mi vota razonado, en 
abstencion, en algunas ocasiones en contra, la bond ad de este contrato, del beneficio que 
la verdad tiene este contrato, para rnl en 10 particular no tiene gran cosa, 10 
cornentabarnos aqui entre nosotros porque hablamos de ya un presupuesto espedfico, el 
hecho pues de amarrar un acuerdo tal cual como .se dice y no por politica, con gran 

polltlca como debe ser un politico que tiene etica y que tiene honor en su palabra yes por 
eso que asl como a veces aqui se han tornado acuerdos en los cuales una servidora no ha 
estado a favor y 10 a razonado y a dicho por que hoy 10 CJ:go, estoy a favor porque, porque 
precisamente es en bien de la adolescencia y la [uventud y 10 dije lIegando no tengo 
ningun problema con ello, al contra rio, asl bien haya estado mi casa de estudios, a quien 
debe 10 que soy conjuntamente con mis padres y a la sociedad que ha creido en rni, por 
supuesto que estarfa mil veces aprobando, no una, y no por cinco afios como 10 dije, y no 
10 digo de dientes para afuera, 10 digo con la real conciencia de 10 que digo y tarnbien la 1 

responsabilidad de mis palabras, es por eso que voIa verdad Regidor Moises Nufio , I
,;i 
:HVelazquez te gradezco muchisimo, se cual ha side la postura, se cual ha sido de alguna "I 

manera el debate incluso aqul entre nosotros en 10 corto, perc quiero decirles la verdad, 
que en honor a la palabra de un cornpafiero tambien Regidor es que agradezco la 
presencia de todos ustedes y por supuesto un proyecto con la Universidad de Guadalajara, 
que hubiesen sido muchos en el transcurso de esta adrninistracion lastirna que no fue asl 
tampoco pero al menos uno, el cual para mi es trascendente y es muy significativo, por 
tanto agradezco Jorge Lopez Verduzco la verdad esa trayectoria que tienes, el hecho 
tarnbien de los cornpafieros que se han venido a sumar a las fuerzas vivas de la 
Universidad de Guadalajara y a todos aquellos jovenes que estan aqul y a todos los que 
vendran sin duda en las generaciones venideras, que Ocotlan es una ciudad de hombres y 
mujeres de progreso, muchas gracias". 

115
 



H. AYUNTAMIENTO	 DE OCOTLAN, JALISCO.
 
ACTA DE SESION DEL H. AYUNTAMIENTO
 

SESION ORDINARIA 

16 DE JULIO DE 2015 

ACTA 14/2015 

En uso de la voz el Regidor GENARO EMMANUEL SOLIS LOPEZ, expresa, "nada mas 
para abordar un poquito 10 que comentaba la Regidora Olga Araceli Gomez Flores, tien 
mucha razon, al inicio de la Sesion los cuatro estabarnos abogando porque se fuera a la 
cornision de deportes, perc tiene razon hemos aprobado aquf asuntos mucho 
delicados y de rnenos trascendencia que 10 que se acaba de aprobar por eso fue, bueno 
que los tres cambiamos de opinion se respeta la decision del Regidor Moises Nufio 
Velazquez pero tam bien se Ie agradece que haya cambiado de opinion por el' bien de la 
cultura del deporte y se Ie reconoce". 

En uso de la voz el Regidor ALEJANDRO CHAvEZ LOPEZ, cementa, 
Presidente, yo nada mas para primero agradecerle al Regidor Moises Nufio Velazquez, yo 
nada mas para decirles y hoy estan presentes aquf la forma en la que trabaja este cabildo 
en la que trabajan todos los cabildos, de 10 que se trata es de hacer la polftica muv sencilla 
no complicada como la hemos hecho y yo se los decia hace rato, aquf el punta es que 
quieren ser tan legistas como problemas puedan poner a la admlnistracion por una cosa u 
otra, no tienen razon cuando dicen que tiene que pasar a una cornision, porque quiero 
decirles que todos los negocios, que aSI se dice, que lIegan aqul directamente como 
propuesta de los. cabildos, de cualquier regidor 0 de cualquier ciudadano trae algo 
beneficio y entcncasse Ie llama negocio, es un termino, Ventonces se va.a una cornision 
para que valla y ~e$tudie, cual es el sentido entonces de la cornision, la cornision es para 
que se vean todo~ los aspectos que puedan engrandecer esa iniciativa, ese es el punto 
nada mas, el cabHdo en pleno esta sobre todo, esta sobre cualquier otra cosa V no es 
cierto que no se pueda votar, no es cierto que no se deben tomar decisiones, como no se 
van a tomar decisiones cuando las cosas son tan c1aras como esto, no hagamos polftica de \ 
10 que .no tenemos .que hacer politica, no queramos hacer democracia donde todavia no, 
los que no estamos aqui no conformamos cuerpos edilicios hay gentes pensantes que ~ 
realmente sepan hacer esto, esta es la verdad y se esconden con argumentos jurfdicos que 
en otro momento son muy validos, rnuv validos, pero que en este momento no, en este 
momento las cosas son tan c1aras como venir y votar no havotra, no tiene que pasar a una 
cornision V VO les digo nuestro cornoafiero RegidorJorge Nufio Velazquez que es regidor, 
,-'5 el presidente de la comision de deportes y por intereses de el, no se por cual, no los ha 
dado, 10 escucharon al principio no ha venido dos veces, quiero decirles que a la tercera 
nosotros podemos enjuiciarlo Vquitarlo de regidor, no se si 10 sabe, 10 entienda 0 no, pero 
.ndependienternente de esto las comisiones han estado muy lentas y efectivamente se 
han aprobado muchas cosas V VO se los dije, muchas cosas aqui en ocotlan pero que han 
sido para beneficio, ahi estan los numeros, no vengamos con palabras V cuestiones 
jurfdicas a justificar 10 que no es justificable, aqui entendemos la politica muy sencilla 
como necesidades V la forma en que podemos incorporarnos para que las cosas sean 
rnejores, no hay de otra, no necesitamos ir a una cornision para saber todos los que 
estamos aqui que son los que podemos votar que esto que ustedes traen como proyecto 
no necesita mas justificacion V no necesita verle mas, las cosas V los detalles que pueden 
ser V que VO estov de acuerdo con el Regidor Moises Nufio Velazquez que puede haber, 
senor ~abes que nada mas estamos aprobando el que se haga el provecto, no estamos 
aprobando 10 que no esta aqui completo en las circunstancias completas, aqui esta el 
Sindico Juan Jose Flores Lopez que tarnbien es parte del cabildo, pues entonces vente, 
ponte a hacerlo en todo 10 que tu quieras V supuestamente ustedes 10 van a revisar V 
como bien 10 decla hace rato el senor, osea todo 10 que ustedes quieran y para los detalles 
que hagan falta pues aquf estov V llamenos, platicamos V 10 hacemos, en 10 cortito el 
proyecto en general es aceptarlo, esto es Vasi funcionan las comisiones y bienvenidos no 
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ay mas, y aunque nos vean discutir es parte de este cabildo porque para eso estamos 
adernas, esto es un rnejor proyecto y se los vuelv~ a decir, es oxigeno para la politica 
nueva que debe de haber en Ocotlan, muchas gracias". 

En uso de la voz el Regidor MOISES NUNO VELAZQUEZ, expresa, "quiero comentar 
que respecto a 10 que dice mi cornpafiero Regidor Alejandro Chavez Lopez somos arnigos, 
Ie ngo un gran respeto, pero no estoy de acuerdo en lc que dices, para nada, porque en 

ema de fondo estamos perfectamente yo 10 he dicho aqui, yo no estoy en contra el 
r yecto, 10 vote a favor, de 10 que estoy en contra es de las cuestiones de forrnas, en 

p litica, la forma es de fondo y el 10 sabe, el tiene muchisimo mas tiempo que yo 
abajando en politica, entonces es por esa razon que yo estoy en contra el tema que yo 
stuve diciendo aqui todo el tiempo es de que habia partlcularidades que se podian afinar, 

rnejora y el 10 sabe, entonces era 10 unico el tema que yo estuve aqui presentandoles a 
ustedes, jarnas, quitense la idea, yo no estuve en contra del provecto.. era de las 
formalidades, si un regidor viene 0 no viene a mi no me interesa, el tendra que justificarlo, 
independientemente de mi relacion familiar eso es su problema y el actuara como el 
qulera, no me interesa, pero yo si les comento que el tema en polltlcaes forma, ustedes 
on futbolisticas y conocen su terna, aqui yo les comento que el tem~ se debio de ver 
echo asi, no se hizo, una falta de responsabilidad del presidente 0 C9~0 sea pero ya se 

da por hecho y se aprueba y punto as! 10 digo como son la cosas, es todo", 

Hacienda usa de la vaz el Presidente Municipal. ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, cita, 
"nada mas para cerrar Ie damos la voz al C. Jose Luis Ortega Enriquez". 

Haciendo uso de la voz el C. JOSE LUIS ORTEGA ENRiQUEZ, menciona, "nada mas 
agradecerles, la verdad siempre es dificilpoder ponerse de acuerdo y mas como 10 dije al 
principle, la toma de decisiones es muy importante y cuando son cuestiones importantes 
para la comunidad, yo la verdad los felicito, Regidor Moises Nufio Velazquez ese voto era 
muy importante, tanto el tuyo como el de los dernas, yo creo que ya no tenemos tanto 
que hablarlo pero creeme que si es necesario venir a la comision de deportes con mucho 
gusto venimos y no solamente para que quede a cinco aries como 10 hicimos, ojala que 
sean 10, que sean 20 afios, y ojala creeme que yo tam bien lucharia no solamente para que 
nos den este apoyo porque se va a necesitar mas y lsi hay una posibilidad de que en esa 
cornision de deportes podamos pedir, no exigir, creerne que yo seria el primero, porque 
ese dinero ni siquiera va a ser para nosotros, va a ser para el beneficio de todos estos 
[ovenes y esto es importante, tan importante como parte de nosotros que nos 
encargamos de abrir las escuelas y los centros de formaci6n que el apoyo sea al 100%, 
como 10 dije hace rato, no solo es levantar la mano, sino realmente es apoyar a todos 
estos [ovenes y el tiempo nos va a dar la razon, tu vas a ver ojala que algun dia tus hijos y 
que todo mundo se integre a este proyecto y ojala que todo mundo recomiende el poder 
estar dentro de este equipo, dentro de este grupo de tr..ba]o en este nuevo proyecto, les 
agradezco mucho, senor Presidente Ie agradezco mucho y van aver el cambio que va a 
suceder a partir del dia de hoy". 

'I 
" 

,I 
" 

I·""I
, 

! 
"'! 
I'I
Ii , 

Hacienda usa de la vaz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, dice, 
"nada mas para cerrar el tema y entiendan un poquito sus cornpafieros y ustedes mismos 
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como son las cosas, en todo el tiempo es esencial, si tu vas a cocinar algo, si no Ie das el 
tiempo suficiente para cocinarlo, te van a salir los frijoles malos, una carne 
etcetera, si una persona se accidenta y por tiempo no lIego la ambulancia esa persona 
puede tener un dana muy importante, aqui es 10 mismo, el tiempo es fundamental, yo no 
puedo ser irresponsable, irresponsable seria no atender esto que es de suma importancia 
para manana, eso seria irresponsable de mi parte, darle un tiempo muerto a algo tan 
importante, yo no puedo permitirme el man dar a una comision que no funciona y mucho 
rnenos a un presidente de esa cornision que no viene y que eso se vaya a perder, eso seria 
muy irresponsable de mi parte, yo no puedo permitir eso y no 10 voy a hacer nunca, el 
Ayuntamiento esta para eso y el Cabildo esta para eso, ustedes son regidores para esc, 
entonces eso de mi parte jarnas 10 voy a hacer, el tiempo 10 tenemos justo, ya estamos a 
punta de empezar con los reglstros, estamos a punto de empezar ya con esta temporada y 
el tiempo es fundamental, tenemos un tiempo X y aparte tenemos dos meses de trabaj 
rnenos de dos meses de trabajo, entonces imaginense 10 irresponsable que hubiera si 

mandar eso a comision, que la cornlsion 10 sesione y que se pierda el provecto por 
presidente de una comlsion, un regidor que no hizo su trabajo, para eso e 

Ayuntamiento, para eso esta~os y para eso hay Presidente Municipal, con eso agota 
el tema, les agradezco mucho a todos". 

AI punto numeroCu~rodel Orden del Dia, Anallsis, Discusi6n y en su caso aprobacion de 
las obra del prograrna FOPEDEM. 

Oficio: DOP/OSS/2015 
Asunto: EI que se indica 

Ocotlan, Jaliscoa 10 de Julio de 2015 

l.A.E. Jonathan Merced Garcia Navarro 
Secretario General del Ayuntamiento 
Presente: 

Por este medio me permito extender a usted un cordial saludo,y a la vez aprovecho la ocasion 
para solicitarle de la manera masatenta certificacion de la aprobacion por parte de Cabildo de 
este H. Ayuntamiento, de lasobras del programa FOPEDEM ejercicio 2015, que a continuacion se 
describen: 

cruda 

, 

, , 

No. Obra Importe 

1 
Construcci6n de empedrado mixto y machuelos en la calle Pino, 
entre las calles Alfredo G6mez Arceo y Olivo en la colonia La 
Primavera. 

$ 838,145.02 

I 
I 

2 
Construcci6n de empedrado mixto y machuelos en la calle Pino, 
entre las calles Dr. Delgadillo Araujo y Olivo en la colonia La I $443,846.71 
Primavera. 

, Construccion de pavimento hidraulico en la calle 12 de Octubre, rs 
entre las calles Flor de Dalia y Corregidora en la colonia San 
Juan. 

Construcci6n de pavimento hidraulico en la calle Centenario, 
entre las calles 12 de Octubre y Tomas Jaramillo col. Primavera. 

$ 287,575.14 

$ 428,433.14 4 
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mo nota aclaratoria se menciona que la obra Numero 4, seejecutara en la colonia San Juan, y se
 
ce referencia a la Colonia La Primavera porque as!esta autorizado el Presupuesto de Egresos de
 

a Federacion.
 

En caso de no estar aprobado por el Cabildo, considerarlas en la proxima Sesion para su
 
aprobacion.
 

Todo esto con motivo de comprobar el gasto publico de las obras anteriores mencionadas ante la , I 

Auditoria Superior del Estado de Jalisco (ASEJ). I 
;,l 
I't,"I

,Sin otro particular por el momento, quedo a sus ordenes para cualquier aclaracion al respecto. 

ATENTAMENTE 

C. Ramon Hernandez Velasco 
Director de Obras Publicas 

\ c.c.p. Archivo 

Haciendo usa de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, cita, 
"correcto, bueno tenemos obras par aprobarse, obras que estan Ilegando todavia a 
Ocotlan en este momenta, una de elias es integrar machuelos mixtos en 113 colonia 
primavera y pavirnentacion hidraulica en la colonia san juan, estas obras son por medio de 
FOPEDEM y consisten en un empedrado, en la calle Pino, en la calle Alfredo Gomez Arceo, 
y Olivo en la colonia Primavera por un monto de $838,145.02 (Ochocientos Treinta y Ocho 
Mil Ciento Cuarenta y Cinco Mil Pesos 02/100M.N.), empedrado mixto y machuelos de la 
calle Pino, de la calle Doctor Delgadillo Araujo y Olivo en la colonia Primavera por 
$443,846.71 (Cuatrocientos Cuarenta y Tres Mil Ochocientos Cuarenta y Seis Pesos 71/100 
M.N.), Y construccion de pavimento hidraulico en la calle 12 de Octubre entre las calles 
Flor de Dalia y Corregidora de la colonia San Juan por un monto de $287,575.14 
(Doscientos Ochenta y Siete Mil Quinientos Setenta y Cinco Pesos 14/100 M.N.), Y 
construcci6n de pavimento hidraulico en la calle Centenario entre las calles 12 de Octubre 

y Tomas Jaramillo de la colonia Primavera por un monte de $428,433.14 (Cuatrocientos 
Veintiocho Mil Cuatrocientos Treinta y Tres Pesos 14/100 M.N.); estas obras son del 
programa FOPEDEM, actualmente lIevan un avance de aproximadamente un 60% y 
quedaran concluidas obviamente antes de que finalice esta administraci6n y pagadas 
tarnbien antes de que finalice la administraci6n municipal, pagadas y terminadas, llevan 
un 60% yo pienso que en el transcurso del mes de julio y agosto quedaran terminada estas 
obras". 

I 

'I 

"i 
:1 
'I, 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGllN, manifiesta, 
"quien este a favor de aprobar las obras del programa FOPEDEM para el ejercicio fiscal 
2015". 
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Sirvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto 
UNANIMIDAD. 

AI punta numero Quinto del Orden del Dia, Analisis, Dlscusion y en su caso autorizacion 
para que el Presidente Municipal, Sfndico, Secretario General 
suscriban convenio de coordinacion con el Gobierno del Estado de Jalisco para laejecucion 
y proyecto directo identificado como adquisicion de vehiculos recolectores de bzsura. 

Hacienda usa de la vot el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGLIN, dice, 
"correcto, igual que el afio pasado tam bien suscribimos un convenio por 
sEMADET en este caso sEMARNAT de Mexico en el cual se adquirieron por medio de estos 
recursos federales camiones recolectores de basura para diferentes municipios, este afio 
tarnbien nuevamente nos etiquetan $11'000,000.00 (Once Millones de Pesos 00/100 
M.I\J.), para adquisicion de vehiculos recolectores de basura, el afio pasado fue uno para 
cada municipio en este afio sera igual, uno para cada municipio en el cual Ocotlan 
participante de un carnien recolector al igual que otros municipios del Distrito XV, asi 
como Zapopan creo que tarnblen quedo etiquetado y a Ocotlan, Ie toca lIevar a cabo el 
.onvenio y Ilevara cabo la reparticion de vehiculos en todo el Distrito XV asl como 
.ambien aqui paraetmunicipio de Ocotlan, nos tocaron dos perdon, dos para Ocotlan, en 
este afio seria uno para Ocotlan, y bueno es ya practicarnente un hecho, ya estamos a 
punta de recibir el.recurso, unlcarnente es la autorizaclon" 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, cementa, "senor 
Presidente en mi caso respecto a este punta en la convocatoria unicarnente se me anexa 
un oficio que es practicamente ilegible, que no se si a mi me toco as! 0 a to dos, ningun 
convenio para conocer pues sus pautas, en razon de eso yo solicitaria se me haga I/egar el 
convenio referido para poder r'azonar mi voto, porque necesito saber bajo que situaciones 
se lIevara a cabo el convenio" 

'Hacienda usa de la vaz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 
comenta, "el convenio Regidora Olga Araceli Gomez Flores aun no nos 10 mandan igual 
que ustedes yo estoy, no nos 10 han hecho I/egar, unicarnente nos piden que se apruebe el 
lIevar a cabo la firma del convenio una vez que este realizado y ejercer el recurso para 
adquirir los camiones recolectores de basura, igual tenemos el tiernpo, antes de que 

~:ice la administracion para suscribir el convenio y lIevar a cabo la entrega de los 
rniones, entonces si gusta una vez que este el convenio ya firmado, que me 10 

.ntreguen a mi formalmente, 10 podemos hacer lIegar, Ie comento que inclusive el del afio 
pasado todavia no tengo yo el original en mi poder, me imagino que me 10 van a dar una 
vez que firme este nuevo, me van a dar el anterior tarnbien" 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, .expresa, 
enterada pues la cornision en este caso correspondientes, ecologia". 

medio de 

es 

y Director de Ecologia 

APROBADO PO __----\-_~-../\ 

"esta 

Hacienda usa de la vaz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, cita, 
"no Regidora Olga Araceli Gomez Flores porque son recursos federales, son recursos 
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derales que lIegan por medio de SEMARNAT en este caso de SEMADES y de los 'J 

i! 

iputados a nivel federal, entonces una vez que nos lIegue el convenio, que nos Ilegue el 
original, con todo gusto se 10 hacemos Ilegar, unicarnente aqul seria autorizar insisto el 
convenio para no perder el recurso y no perder los camiones recolectores" 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRiqUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 
"quien este a favor de autorizar al Presidente Municipal, Sindico, Secreta rio General y 

Direc or de Ecologia, a suscribir Convenio de Coordinacion con el Gobierno del Estado de 
Jalis 0 para la Ejecuci6n del Proyecto identificado como Adquisici6n de Vehlculos 
Re ole res de Basura, por un monto de $11'000,000.00 (ONCE MILLONES DE PESOS 

o / 0 .N.)". 

Sirvase manifestarlo levantando su mano. A lo que result6 APROBADO POR 

NIMIDAD. 

AI punta nurnero Sexto del Orden del Dia, Analisis, Oiscusion y en su CilSP Aprobaci6n del 

proyecto de Ley de Ingresos para el ejercicio fiscal 2016. 

Asunto: Solicitud 
Oficio nurnero: HM/210/2015 

Ocotlan, Jalisco, a 06 de julio 2015 

L1C. JONATHAN MERCED GARCIA NAVARRO 
." 
:i! 

SECRETARIO GENERAL 

PRESENTE: 

Por medio de este conducto Ie saludo, y a la vez rem ito a usted el Proyecto de Ley de 
: j 

Ingresos para el ejercicio fiscal 2016, con el fin de que se convoque a sesion de Ayuntamiento para estudio,	 "j 
ilanalisis, discusion y en su caso aprobacion, y poder dar cumplimiento con 10 dispuesto en el articulo 115, "j 

fraccion IV de la constituclon Polftica de los Estados Unidos Mexicanos y a 10 dispuesto por el articulo 38 
fraccion I, y 75 fraccion I, parrafo segundo de la Ley de Gobierno y la Adrninlstracion Publica del Estado de 

Jalisco. 

Sin mas por el momenta me despido de Usted, quedando a sus ordenes para cualquier 

aclaracion. 
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L.c.P. VICTOR MANUEL AMADOR RAMOS 
ENCARGADO DE LA HACIENDA MUNICIPAL 

c.c.p. Archivo 

HIDALGO NO. 65, COL CENTRO. OCOTLAN, JALISCO.c.P. 47800TEL (392)9250629 

Haciendo uso de la vaz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

manifiesta, "la ley de ingresos como bien 10 saben ya tenemos que ir dando el seguimiento 
del trabajo, yo hice un proyecto en el cual unicarnente estamos incrementando el 5% d 
inflacion muy en general, mas no me ha lIegado a mi ninguna peticion formal, yo aqui 

pediria que en su oportunidad si ustedes quieren hacer algun punta en espedfico, al 
agregacion al provecto de ley en espedfico que me 10 hicieran lIegar a la secre 
general, tenernos todavia si mal no recuerdo hasta el 20 de agosto para present 
proyecto final delev de ingresos, entonces creo que nos queda aproximadamente un 
para poder hacer alguna aportacion al respecto y en su oportunidad poder dejar una I~_....., 

de ingresos mas comp/eta". 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, mencioria, "bueno, 
nurnero uno, con base tamblen a 10 que acaba de mencionar de que es mas 0 menos un 
mes, yo dirla que podamos proponer y considerar cada uno de nosotros, pues para eso 
esta tarnbien la cornision de hacienda, finalmente aqui estamos las personas que 
incorporan, primero me gustaria saber si el alza que se refleja es a raiz del nivel 

inflacion en este caso pues es el 5%, segundo podrfa especificarse algun impedimento 
respecto a alguna actividad economics 0 servicio, hoy incluso esta tarnbien en 10 que es la 
orden del dia la aprobacion del reglamento de proteccion animal, por ende seria propio 
que se afiadiera en la ley de sanciones pecuniarias 10 que respecta pues a ser acreedores 
a los infractores a dicho ordenamiento, aprovechando pues que apenas tenemos 
provecto como bien 10 dice este documento porque de otra manera quedarfa fuera 
contexto totalmente y no estariamos tomando en consideracion esta nueva ley que vamos 
a aprobar", 

la 
de 

en 
de 

s 

na 

es 

ATENTAMENTE
 

"2015, Ano del Generalisimo Jose Maria Morelos y Pavon"
 

Hacienda usa de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

expresa, "yo aqul les pediria a- todos los cornpafieros y a todas las comisiones en general 
que nos hagan lIegar sus observaciones a secreta ria general, obviamente nosotros una vez 

que tengamos el total de observaciones 10 mandaremos a la cornision de hacienda, ahi se 
analizara y se agregara a ley de ingresos para presentarla al ayuntamiento 
posteriormente" . 

122
 

http:JALISCO.c.P


H. AYUNTAMIENTO DE OCOTLAN, JALISCO. 
ACTA DE SESION DEL H. AVUNYAMIENTO 

SESION ORDINARIA 

16 DE JULIO DE 2015 

ACTA 14/2015 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACElI GOMEZ FLORES, dice, "pasarla 

ntonces a la cornision de hacienda, no se si tomo nota el secreta rio 0 quiere que igual se 
10 haga Ilegar". 

Haciendo uso de la VOl el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 
responde, "nos 10 hace lIegar Regidora Olga Araceli Gomez Flores por favor, todas las 

, 
aportaciones nos las hacen Ilegar a secreta ria general V ahi las haremos lIegar a la 

cornision para que la cornision emita el dictamen va definitivo de la lev de ingresos". 

l 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 

" uien .este a favor de aprobar el proyecto de Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 

Sirvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto APROBADO POR 

ANIMIDAD. 

AI punta numero Septimo del Orden del Dla, Analisis, Discusi6n V en sJ caso Aprobacion 

para extender el comodato a favor de DICONSA el cual tiene una vigehcia al dia 30 de 
septiembre de 2015, para que termine ell 0 de diciernbre de 2018. . 

"2015, Ana del Generotislmo Jose Morio More/os y Pavon" 

Lie. Enrique Robledo Sahagun
 
PRESIDENTE MUNICIPAL DE OCOTLAN, JALiSCO;
 
Hidalgo #65
 
Col. Centro. c.P. 47800
 
Ocotlan, Jalisco.
 

REF:SGAyO/RER/016/2015 
Guadalajara, Jal; 06 Julio de 2015 

Presente 

Estimado Sr. Alcalde;
 
Con el gusto de saludarlo me dirijo a usted con todo respeto para manifestarle 10 siguiente:
 

1.	 Como es de su conocimiento tenemos en el municipio que usted gobierna un centro de 
atencion a beneficiarios (CABE) localizado en calle del Obrero SiN cruza Rio Papaloapan y 
Conchas, c.r. 37899 Col. Nueva Fuentes del PROGRAMA TARJETA SIN HAMBRE con mas 
de 1680 familias del municipio. 

. I 

.1 
:ij 
1"1
il 

':" 

I 

,I 

H 
~ !f 
'1 
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2.	 Dicho CABE se encuentra en COMODATO a favor de DICONSA con una vigencia de
 
vencimiento el dia 30 de septiernbre 2015.
 

Por 10 anterior expuesto Ie solicito de la manera mas atenta el poder subir a CABILDO la extension
 
de este.COMODATO para terminar ellro de Diciembre del 2018.
 
Sin mas por el momenta me despido esperando saludarlo pronto en persona.
 

Atentamente
 

ROGERIO ESCOBEDO RIVERA
 
Unidad Operativa y Colima
 

DICONSA SA DE C.V.
 

Hacienda usa de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, cita, 

"bueno este comci>diilto va 10 habfamos autorizado a principio del afio pasado donde 

otorgamos un ~s~~i9 dentro del centro comunitario nuevo fuerte para una DLCONSA, en - ~: 

esta D!CONSA se da un apovo en especie alrededor de casi 2,000 familias de Ocotlan 

beneficiadas V bueno este apovo consiste en despensa por medio del gobierno federal 

para que estas personas adquieran sus despensas a un precio rnuv inferior a 10 que es la 

canasta baslca, inclusive tambien esa avuda les lIega por medio del gobierno federal V 
ellos adquieren ahf su despensa, aqui 10 que nos piden como el gobierno federal termina 
hasta el ana 2018 que 10 extendamos hasta el 2018 esta tienda de conveniencia DICONSA 

siga funcionando de manera regular hasta la fecha de finalizacion del gobierno federal, es 

una condicionante que nos piden para que el recurso siga lIegando a los beneficiados que 

son casi alrededor de 2,000 familias 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, r-ianiflesta, 
"quien este a favor de aprobar extender el comodato a favor de DICONSAel cual tiene una 

vigencia del dia 30 de septiembre de 2015, para que termine ell 0 de diciernbre de 2018". 

Sfrvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que result6 APROBADO POR 
UNANIMIDAD. 

AI punta nurnero Octavo del Orden del Dfa, Analisis, Discusi6n V en su casu Autorizaci6n 

del dictamen emitido por la comisi6n edilicia de puntos constitucionales, reglamentos Vi 
registro civil, referente al reglamento sanitario de control V protecci6n a los animales par 

el municipio de Ocotlan, Jalisco. 
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H. PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE 

COTLAN, JALISCO 

ESENTE 

1;1 

r 

GLORIAALICIA GARCIACHAVEZ, JUAN JOSE FLORES LOPEZ OLGA ARACELI GOMEZ FLORES V SERGIO' 
ESTci AGUILA PEREZ, ABSALON GARCIA OCHOA la primera Presidenta de la Comisi6n de Puntos 
stitucionales, Reglamentos V Registro Civil, los restantes Vocales de la misma Comisi6n, 

spetuosamente comparecemos a exponer: 

Por medio del presente escrito Ven los terminus establecidos por la fracci6n II del articulo 67 del 
eg mento de Gobierno VAdministraci6n Publica para el Municipio de Ocotlan, Jalisco, ponemos a su 

co ideraci6n el siguiente DICTAMEN: 

ANTECEDENTES: 

1.- En Seslon Ordinaria de Ayuntamiento de fecha 28 de Abril de 2014 se turno a est~ Comisi6n Edilicia el 
REGLAMENTO SANITARIO DE CONTROL Y PROTECCION A LOS ANIMALES PARA EL MUlilClPIO DE GCOTLAN, 
JALiSCO. 

3. EI presente Reglamento, tiene por objeto proteger a todas las especies de animales, 
independientemente del usa V destino que les den las personas 0 la c1asificaci6n que les otorguen otras 
disposiciones a los rnismos, regulando las obligaciones de los propietarios 0 los poseedores de los animales 
en el Municipio. 

2.- Se lIevaron a cabo dos sesiones de esta Cornision a efecto 'de ~nalizar el REGLAM£NTO SANITARIO DE 
CONTROL Y PROTECCION A LOS ANIMALES PARA EL MUNICIPio DE OCOTLAN, JALI~CO, armonizandolo V 
actuallzandolo con el Reglamento de Gobierno VAdministracion Publica del Municlpio de Ocotlan, Jalisco. 

':" 

4,- Con fecha 07 de julio de los corrientes a las 10:30 horas, se llevo a cabo Sesion de esta Comisi6n en' cuvo 
orden del dfa se Iisto la Aprobaci6n del REGLAMENTO SANITARIO DE CONTROL Y PROTECCION A LOS 

ANIMALES PARA ELMUNICIPIO DE OCOTLAN, JAUSCO. 
Desahogandose el punto V aprobandose por Unanimidad de los asistentes en 10 General V en 10 

Particular por mayorfa de 04 cuatro votos a favor de los regidores asistentes 

CONSIDERANDOS 

Unico: Se deroga la fracci6n XVIII del articulo 235 del Reglamento de Gobierno V de Administraci6n Publica 
del Municipio de Ocotlan, Jalisco. 

Se amplfa el articulo 242 del Reglamento de Gobierno Vde Admir-istracion Publica del Municipio de 
Ocotlan, Jalisco de XII a XIII fracciones, quedando de la siguiente rnanera: 

PUNTOS DE ACUERDO 

PRIMERO.- Se aprueba por votacion en 10 general V particular por UNANIMIDAD de los asistentes el 
REGLAMENTO SANITARIO DE CONTROL Y PROTECCION A LOS ANIMALES PARA EL MUNICIPIO DE OCOTLAN, 

JALISCO. 
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Por los razonamientos y fundamentos legales vertidos en el presente dictamen, el cual se inserta 

continuaci6n. 

SEGUNDO.- Una vez aprobado el REGLAMENTO SANITARIO DE CONTROL Y PROTECCION A LOS ANIMALES 
PARA ELMUNICIPIO DE OCOTLAN,JALISCO. Por este Pleno, se remita al Presidente Municipal para su deb' 
Promulgaci6n y Publicaci6n en los terrninos de la Ley. 

Por 10 anteriormente expuesto: 

PEDIMOS: 

UNICO: Se nos tenga emitiendo Dictamen, as. como el Proyecto de punta de aeuerdo, el cual 
solicitamos se someta a aprobaci6n por este H, Ayuntamiento. 

oconAN, JALISCO, 03 DEJULIO DEL 2015. 

"COMISION DEPUNTOSCONSTITUCIONALES, 
REGLAMENTOS Y REGISTRO CIVIL" 

GLORIA ALICIA GARCIA CHAVEZ 
PRESIDENTE 

SERGIO ERNESTO AGUILA PEREZ 
VOCAL 

JUAN JOSE FLORES LOPEZ 
VOCAL 

OLGA ARACELI GOM EZ FLORES 
VOCAL 

ABSALON GARciA OCHOA 
VOCAL 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGlIN, 
dice, "bueno este asunto va 10 habfan turnado a la comisi6n edilicia rJe puntos 
constitucionales, reglamentos V registro civil V se han preocupado por seslor.ar en este 
sentido de la protecci6n animal, inclusive han estado rnuv participantes en todo el tema 
que tiene que ver en la protecci6n de los animales Vsomos de los poco municipios en este 
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omento que contamos con un reglamento para la proteccion y control sanitario de los
 
ni ales, ya emitieron un dictamen, el dictamen ya se les hizo creo que ya 10 analizaron".
 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, menciona, "vo creo 
ue todos nos hemos dado cuenta del crecimiento que tenemos en Ocotlan en cuanto a 
rupos y personas dentro de la cultura de proteccion de los animales en razon de eso en la 

ision de puntos constitucionales, reglamentos y registro civil, centramos el trabajo en 
s n de darle a la comunidad Ocotlense un reglamento a la altura de sus exigencias, quien 

reside esta cornision la Regido Gloria Alicia Garcia Chavez ya quedadas tales expresiones 
e nuestra sociedad, y que mejor que se tiene un ordenamiento en el que se estipulan 

derechos y obligaciones en torno a los animales, sanciones y restricciones para aquellos 
que no respetan la vida y el sana crecimiento de los animales y ante todo en hora buena 
porque se formula una reglarnentacion de un tema que en muchas ocasiones se ha dejado 
de lado por muchas administraciones, espero entonces que puedan darse la tarea de leer 

comprender los alcances de este reglamento sobre todo la ciudadania y ante todo 
sperar que la nueva adrninistracion acate sus contenioos ya que de aqui se desprenden 

diversas acciones que esta debera poner en accioncomo la transforrnacion del centro de " ~ j I 

control canino en un nuevo ente en otra dependencia por mayor alcance en, el 
departamento de sanidad animal que adernas ya, no dependera de; bomberos 0 de 

, ,J 

proteccion civil sino especificamente de ecologia, creo que con esto fa v~rdad dejamos un 
precedente a favor de 10 que debe de ser la proteccion animal y ojala que como 10 digo la 
proxima adrninistraclon 10 acate y 10 ponga en vigor como debe de s~r, agradezco a mis 
cornpafieros que estuvieron asistiendo a las reuniones y sesiones, al trabajo de nuestros 
asesores que fue la verdad exhausto el traba]o porque no estaba acorde a 10 que es la 
adrnlnlstraclon a nuestro reglamento de adrninistracion municipal entonces 
practlcarnente 10 tuvimos que hacer en unos cuantos dias". 

En uso de la voz la Regidora GLORIA ALICIA GARdA CHAvEZ, expone, "tambien 
agradecer al Regidor Alejandro Chavez Lopez que tarnbien se preocupo porque saliera 
adelante 10 que es el reglamento para los animales, gracias a los cornpafieros que integran 
tambien la comision, si bien es cierto la verdad fui muy latosa con ellos, los citaba a cada 
rata perc bueno, tarnbien gracias a la lntervencion de Luis de Ricardo asesores de la 
Regidora Olga Araceli Gomez Flores, se adecuo el reglamcnto a 10 que es el reglamento de 
aqui de Ocotlan, quiero agradecerles tam bien a todos 105 compafieros de aqui del cabildo 
que se preocupen tarnbien por que salga este reglamento y los chicos que integran 

tarnbien 10 que es el Cielo Animal y a todos los que se dedican a atender a su perritos de 
alguna 'manera ya se enteraron que se esta sacando este reglamento y estan muy 
contentos muy agradecidos con esta adrninistracion, y yo quiero agradecerles a todos la , 
cooperacion que de una 0 de otra manera tuvieron para sacar adelante este reglamento ! 

'"[Ide los animales que solamente quien no tiene un animalito no sabe, yo no tenia, no sabia, "I 

perc ahora tengo dos en casa". 

En uso de la voz el Regidor ALEJANDRO CHAvEZ LOPEZ, expresa, "gracias y gracias 
a los compafieros tambien de la comision que se dedicaron a revisar, a hacer un grande 
esfuerzo por sacar esto adelante, yo quiero decirles que en Ocotlan es el primer 

reglamento que tiene del trato a los animales, de como deben finalmente cuidarse y 
protegerse, quiero decirles que como todos los reglamentos puede igual tener muchas 
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deficiencias, deficiencias que ya en otra adrninlstracion otro cabildo Ie dara mas tiempo de 

seguir adelante, quiero decirles que este reglamento fue esencialmente tomado 
reglamento de nivel estatal y que finalmente conforman mas que otra cosa la intencion 

que en Ocotlan podamos ponernos al nivel para que este todo bien no hay rrucho que 
inventarle, no me interesa ser protagonista de invenciones que nada mas 

denostar, queramos 0 no hay un reglamento de nivel nacional que ya entre en vigor y que 
queramos 0 no ya estamos finalmente con la posibilidad de protegernos con este, cuando 

no hay un reglamento de tipo municipal, te vas al estatal y si no al federal, entonces no 

estamos inventando, la preocupacion de toda la sociedad de ponerse al tanto del nivel 
mundial con los derechos de los animales, no estamos inventando, no 

protagonistas de nada mas que de cumplir en 10 que podemos, yo cree que par la misma 

discusion que hace rato trafamos tiene que ver mucho y bien 10 decia la Regidora que es 
diffcil luego poner a trabajar a las comisiones porque es muy dificil y que finalmente por 

una cosa u otra no estamos tan incentivados de hacer el trabajo, aqui 

podemos decir un menton de cosas perc que en la misma asistencia, 

reglamento conlleva y quiero decirlo que en momenta en que el mismo Presidente 0 

alguno no va pues es suplirlo rapido por otro y se lIeva a cabo cualquier otra decision, 'I se 

aprueba, tarnpoto no tienen por que pararse las comisiones cuando no van, 0 

perc no quiere decir tampocoque hayamos hecho un trabajo excelentisimo, agradezco a 
todos la fuerza: que: Ie pusieron para sacar esto, muchas gracias". 

Haciendouso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, expone, "al 

contrario, yo si quiero agradecerles a su comision, pocas comisiones trabajaron en forma 

y creo que la de ustedes ha side una cornision ejernplar, donde se han aprobado mas 

reglamentos que nunca, este reglamento es muy importante, si bien aprobamos 

reglamentos a diario para la sociedad y para las personas, cree que el aprobar 

reglamentos para los animales es muy importante acaba de entrar tam bien una nueva ley 

donde se prohibe en los clrcos tener animales, esta adecuado, entonces excelente, yo 10 
unico Clue pediria es que las organizaciones y asociaciones civiles Ie entren a la vigilancia 

del cumplimiento de este regIamento, seria una lastirna que las siguientes 

administradones no 10 Ilevaran a cabo, entonces hemos hecho mucho esfuerzo, primero 

mas digno el centro de control canino, segundo por lIevar a cabo donaciones y adopciones 

tarnbien de animales, yo en 10 particular he adoptado dos que ya uno es vecino del 

Regidor Genaro Emmanuel Solis Lopez y tenemos dos perros adoptados, yo les pediria a 

todos que vieran el cumplimiento de este reglamento una vez que dejemos de ser 
autoridades para que la siguiente adrninistracion si 10 ponga en funcionamiento". 

En usa de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, dice, "Presidente nada 

mas que yo cree que tarnblen es importante someter a votacion con la opinion aqui del 

cornpafiero Secreta rio General porque se estan haciendo tarnbien rnodlflcaclones a 

nuestro reglamento de gobierno y de adrninistracion, esta en los considerandos del 

dictamen, en uno se deroga una fracclon donde ya deja de ser situacion de bomberos ya 

quien se hara cargo de este tipo de situaciones y se abrio el articulo 242 tarnbien de la 

reglamento de adrninistracion publica del municipio de Ocotlan de 10 que es las fracciones 

XII, XIII Y es donde se deriva a 10 que es la direccion de ecologia esta situaci6n, por eso 
deberiamos votar bien, primero por 10 que es la publicacion del reglamento y 

posteriormente a 10 que es propio del dictamen". 
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Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 
ien este a favor de aprobar el dictamen emitido por la comisi6n edilicia de puntos 

nstitucionales, reglamentos y registro civil, referente al reglamento sanita rio de control 
protecci6n a los animales para el municipio de Ocotlan, Jalisco". 

Sfrvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que result6 APROBADO POR 
ANIMIDAD. 

;/\1 punta nurnero Novena del Orden del Dia, Analisis, Dlscusion y en su caso Autorizaci6n 
del dictamen emitido por la comisi6n edilicia de puntos constitucionales, reglamentos y 
registro civil, referente al reglamento de asistencia e integraci6n de las personas adultas 
mayores del municipio de Ocotlan, Jalisco. 

H. PLENO DELAYUNTAMIENTO DE 

oconAN, JALISCO 

PRESENTE 

GLORIA ALICIA GARCiA CHAVEZ,JUAN JOSE FLORES LOPEZ OLGA ARACELI GOMEZ FLORES Y SERGIO 

ERNESTO AGUILA PEREZ la primera Presidenta de la Cornlsion de Puntos Constitucionales, Reglamentos y 

Registro Civil, los restantes Vocales de la misma Cornision, respetuosarnente comparecemos a exponer: 

Por medio del presente escrito y en los terrnlnos establecidcs por la fraccion II del articulo 67 del 

Reglamento de Gobierno y Adrnlnlstraclon Publica para el Municipio de Ocotlan, Jalisco, ponemos a su 

consideraclon el siguiente DICTAMEN: 

ANTECEDENTES: 

1.- En Seslon Ordinaria de Ayuntamiento de fecha 28 de Abril de 2014 se turno a est a Comision Edilicia el 

REGLAMENTO DE ASISTENCIA E INTEGRACION DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES DEL MUNICIPIO DE 

OCOTLAN, JALISCO. 

2.- Se "eva a cabo sesion de esta Cornision a efecto de analizar el REGLAMENTO DE ASISTENCIA E 

INTEGRACION DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES DEL MUNICIPIO DE OCOTLAN, JALISCO, arrnonizandolo 

a 10 que establece la Ley de Gobierno y la Adrninistracion Publica Municipal del Estado de Jalisco y la 

Adrnlnistraclon Publica del Gobierno Municipal de Ocotlan, Jalisco. 

3.- Con fecha 03 de julio de los corrientes a las 10:30 horas, se llevo a cabo Sesion de esta Cornision en cuyo 

orden del dia se Iisto la Aprobacion del REGLAMENTO DE ASISTENCIA E INTEGRACION DE LAS PERSONAS 

ADULTAS MAYORES DEL MUNICIPIO DE OCOTLAN, JALISCO. Oesahogandose el punta y aprobandose por 

Unanimidad de los asistentes en 10 General y en 10 Particular por mayoria de 03 tres votos a favor de los 

regidores asistentes. 
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4.- EI presente Reglamento tiene por objeto establecer un sistema que coordine las acciones para 10 
proteccion, atencion, bienestar y desarrollo de personas en edad avanzada para proporciales 
calidad de vida y su plena integracion al desarrollo social, econornlco, politico y cultural del Municipio. 

PUNTOS DE ACUERDO 

PRIMERO.- Se aprueba por votacion en 10 general y particular por UNANIMIDAD de los asistentes el 
REGLAMENTO DE ASISTENCIA E INTEGRACION DE LAS PERSONAS ADULTAS MAYORES DEL MUNICIPIO DE 
OCOTL.A.N, JALISCO. 

Por los razonamientos y fundamentos legales vertidos en el presente dictamen, el cual se insert 
continuacion. 

SEGUNDO.- Una vez aprobado el REGLAMENTO DE ASISTENCIA E INTEGRACION DE LAS PERSONAS ADU 
MAYORES DEL MUNICIPIO DE OCOTL.A.N, JALiSCO. Por este Pleno, se remita at Presidente Municipal pa 
debida Prornulgacion y Publicacion en los terrninos de la Ley. 

Por 10 anterformente expuesto: 

PEDIMOS: 

UNICO: se.nos tenga emitiendo Dictamen, as! como el Proyecto de punto de acuerdo, el cual 
solicitamos se someta a aprobaclon por este H, Ayuntamiento. 

una ~'h----1f~ 

a 

OCOTLAN, JALISCO, 03 DE JULIO DEL 2015.
 

"COMISION DE PUNTOS CONSTITUCIONALES,
 

REGLAMENTOS Y REGISTRO CIVIL"
 

GLORIA ALICIA GARCIA CHAVEZ
 

PRESIDENTE
 

SERGIO ERNESTO AGUILA PEREZ
 

VOCAL
 

JUAN JOSE flORES LOPEZ
 

VOCAL
 

OLGA ARACELI GOMEZ flORES
 

VOCAL
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Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

xpone, "tarnbien es otro dictamen, igualmente por la comisi6n de puntos 
onstitucionales, reglamentos V registro civil en el cual ahora se autoriza este reglamento 

referente a la asistencia e integraci6n de las personas adultas rnavores del municipio de 
Ocotlan, Jalisco, en el cual pues previamente tarnbien va realizaron el estudio V analisis 
correspondiente para tarnbien en este ayuntamiento darles la atenci6n a estas personas 
adultas rnavores", 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, menciona, "si, aqui 
cree que tocamos un tema un poco recurrente per las administraciones a los grupos 
vulnerables, nadie Ie quiere apostar V mucho menos dar.algo de recursos, como se plasma 
en la exposici6n de motivos de este provecto Mexico exponencialmente es propenso a 
que su poblaci6n se tome adulta mayor, por ende que debemos hacer una administraci6ri, 
hacerse de la vista gorda 0 emprender medidas en pro de beneficiar al sector de la 
poblaci6n en crecimiento, VO cree que bueno la politica senoras, senores es de acciones V 
de asistencia social no debe estar peleada con la politica econ6mica aqui un ejemplo de 
que aun contando con una pluralidad de ideales politicos V la suma de '(oluntades puedan 
derivar en acuerdos de esta indole donde todos se ven beneficiados V a~te todo la propia 
sociedad Ocotlense, espero que puedan votar en favor de esta rnedida V ante todo 
queremos que la nueva administraci6n acate sus disposiciones ya que dentro de este 
ordenamiento se preve la creaci6n del instituto municipal de personas adultas mavores V 
las partidas necesarias para el objetivo las tendra que destinar el proximo gobierno, es ahi 
la importancia V ojala se tome en consideracion V. que no sea letra muerta este 
reglamento que tarnbien se trabajado en la cornlslon que presiden mi cornpafiera 
Regidora Gloria Alicia Garcia Chavez". 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

comenta, "tambien igual de importante que el anterior, hay que recordar que tenemos en 
este momenta funcionando varios centro de atenci6n para el adulto mayor por parte del 
DIF municipal, perc que no cuentan con los recursos suficientes ni el recurso etiquetado, 
deberfan de etiquetarse recursos, les encargaria tarnbien previamente si nos hacen Ilegar 
a la secreta ria general las observaciones para el siguiente presupuesto, pues irlas dejando 
plasmadas para que las siguientes autoridades tengan a bien de etiquetar estos recursos, 
entonces con todo gusto les pedirfa eso, que nos hagan lIegar las observaciones para el 
presupuesto de egresos que dejaremos en ante provecto tambien V la siguiente 
administraci6n pues tendra a bien modificarlo V aprobarlo, entonces pedirfamos eso 
nuevamente que nos esten lIevando estas observaciones a secretaria general para que se 
tomen en cuenta por las siguientes administraciones". 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, dice, "incluso VO no se 
si pudiera quedar incluso dejar en el acta, porque no se invita al nuevo alcalde para que 

vava tambien teniendo los compromisos V responsabilidades". 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

menciona, "va haber una comisi6n posteriormente de entrega recepci6n en el cual vamos 

a ir plasmando los pendientes en este caso, 0 mas bien los cuerdos que estaremos 
dejando para que ellos los ejecuten Regidora Olga Araceli Gomez Flores, perc va hemos 
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tenidoplaticas con ellos, va hemos lIevado a cabo un trabajo V 10 haremos formalmente 
en el mes de agosto, septiembre la entrega recepcion para ir dejando plasmados todos los 
puntos pend ientes". 

En uso de la voz la Regidora OLGA ARACELI GOMEZ FLORES, sefiala, 
importante pues que se Ie este enterando, que tenga un dialogo se puede decir previa 
pues al trabajo que se va realizando ", 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGLIN, 
expresa, "va estamos trabajando en eso Regidora Olga Araceli Gomez Flores, va estamos 
trabajando en buena lid como siempre, son amigos todos de nosotros V en ese sentido n 
habra ningun problema en la entrega recepcion V en los acuerdos tomados POI' nosotr 
para que ellos Ie den la continuidad, por eso VO pedfa que hicieran Ilegar las aportacio 
Regidora a secreta ria general desde ahorita para irlas dejando plasmadas". 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifie t 
"quien este a f~v'or de aprobar el dictamen emitido por la cornislon edilicia' de pun 

constitucionales, :re~mentos V registro civil, referente al reglamento de asistencia 
integracion de laspersonas adultas rnavores del municipio de Ocotlan, Jalisco". 

Sfrvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto APROBADO POR 
UNANIMIDAD. 

AI punta nurnero Decimo del Orden del Dia, Analisis, Discusion V en su caso Aprobacion 
para celebrar contrato de prestaci6n de servicios con la Mtra. Ma. Guadalupe Sandoval 
Rafael, para el programa violencia escolar, asf como la aplicacion del reci-rso 
secundarias participantes. 

DIRECCION GENERAL DE SEGURIDAD PUBLICA 

OFICIO:DGSPM/421/2015 

oconAN, JAI.ISCO A 17 DE JULIO DEL 2015 

Lie. JONATHAN MERCED GARCIA NAVARRO 

SECREATIO GENERAL DEL H. AYUNTAMIENTO 

PRE SEN T E.

5 

e 

"es 

5 

es 

ASUNTO: SOLICITUD 

a las 

Por este conducto me perm ito saludarle y a su vez solicito a Usted de forma respetuosa y de no 
existir inconveniente alguno remita al suscrito copia simple del acta de Cabildo y la certificacion, donde se 
aprueba a la C. Maria Guadalupe Sandoval Rafael, para la ejecucion del Proyecto de Prevision Social de la 
Violencia y la Delincuencia con Participacion Ciudadana-Violencia Escolar, en la secundaria-Ignacio Manuel 
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Altamirano y la Escuela Tecnica No. 42, esto con el fin de continuar LI trarnlte de la contratacion del servicio 
con la empresa correspondiente. 

Sin mas por el momenta me despido de usted quedando como su atento y segura servidor. 

Atentamente
 
Comisarlo de Segurldad Publica
 

Vialid ad, Protecci6n Civil y Bomberos
 

C. Diego de JesusCervantes Maldonado. 

c.c.p. Archivo 

~aciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROB;lEDO SAHAGUN, 
expone, "sabemos de la problernatlca actual que existe en el municipio como 10 hemos 
comentado en todo el pais respecto a la violencia, mejor conocido como el Bullying tan 

famoso que es la violencia escolar, el famoso bullying, ahora ya es en tome agresivo, ya es 
agresiones, ya es agresi6n flsica, ya ha habido muertes, bueno en ese sentido. hemos 
encaminado el programa por medio de SUBSEMUN dirigido precisamente a la violencia 
escolar en este caso a las secundarias Ignacio Manuel Altamirano y la Escuela Secundaria 
Tecnica No. 42 que son las secundaria con mas indice de violencia, nos etiquetaron el 

recurso para estas dos secundarias, la secundaria Ignacio Manuel Altamirano ha sufrido 
mucha violencia ultimamente y de hecho han tenido muy buena aceptaci6n ahi, que 
estamos haciendo les platico un poquito, con el recurso de SUMSEMUN tenemos la 
obligaci6n ahora de crear precisamente el trabajo en las escuelas, precisamente para 
conformar algun tipo de taller, algun tipo de trabajo en el cual se vaya erradicando la 
violencia, fuimos con los maestros, fuimos con los directores, fuimos con los alumnos y 
platicamos en general con todos ellos para ver que podrfamos realizar aparte de los 
talleres que se van a realizar la empresa 0 en este caso la persona que va a dar la 
consultorfa, hicimos una encuesta con ellos en la cual veiamos que era mejor para la 

secunda ria en este caso realizar para que fueran ellos empleandose en alguna activi~ad 

diferente a 10 escolar, bueno ya tuvimos una respuesta, por ejemplo en la Secundaria 
ignacioManuel Altamirano que ellos ven pertinente, ven factible un taller en el cual se de 

arte, se de rnusica y parte de estes se van encaminados a crear ese taller, estamos 
esperando por parte de la Secundaria Tecnica No. 42 que nos den la respuesta pero ellos 
cretan que en base a las encuestas que se realizaban que 10 mejor serfa tarnbien un 
gimnasio dentro de la secundaria. Mucho quieren hacer gimnasio y no tienen d6nde ir, 
entonces los de la manana iban en la tarde y los de la tarde iban en la manana, entonces 
estamos esperando que nos confirmen en la Secundaria Tecnica No. 42, pero en la 
Secundaria Ignacio Manuel Altamirano ya nos confirm6, estos recurso van a ir destinados 
practicarnente a erradicar la violencia en las escuelas, van a hacer talleres, van a realizar 
platicas con los maestros, con los padres de familia, con el director, y aparte deseos 
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recursos para crear los talleres y en este caso el aula de recreacion, n este caso rnus ca,
 
arte, 10 que ellos designen y equiparlo, aparte 10 vamos a equipar, en la Secunda","~a__- ...<,
 

Tecnica No. 42 si se deciden por el gimnasio vamos a hacer el gimnasio y 10 vamos a
 
-quipar, entonces es por primera vez que estamos etiquetando recurso para este tipo de 

cuestiones, es la primera vez que se dan recursos para las escuelas y queremos que esto 
siga ana con ana para que, para que las dernas escuelas tam bien sean participantes y con 
eso ir erradicando la violencia en las escuelas, que los [ovenes en este caso vavan a la 
rnusica dentro de la secundaria, yo personalmente fui a las dos secundarias y cuando les 
propusimos esto a los [ovenes no hubo ningun solo joven que no aplaudiera este tipo de 
trabajo, todos estaban emocionadfsimos, la verdad que estaban muy motivados, siguen 
motivados con este tipo de "trabajo y por eso creemos que la mejor manera de ir 
erradicando la violencia sobre todo en secundarias de Ocotlan es invectandoles 
rnotivacion y etiquetando los recursos para que ellos tengan su centro de estlrnulo en la 
propiasecundaria, entonces estamos en esa cuestion yo pienso que si nos alcanzara el 
tiempo para dejar ya terminadas las dos aulas que nos pidan 0 el gimnasio y con esto 
cumplir con 10 que designemos en este ayuntamiento" 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 
"quien este a favor celebrar contrato de prestacion de servicios con la Mtra. Ma. 
Guadalupe Sandoval Rafael, para el programa viol encia eseolar, asi como la aplicacion del 
recurso a las secundc!lrias participantes". 

Sirvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto APROE;'~DO POR 

UNANIMIDAD. 

AI punta nurnero Decimoprimero del Orden del Dia, Analisis, Discuslon y en su easo 
Aprobacion de las actas de sesi6n de Ayuntamiento numero 11/2015, de feeha 21 de abril 
de 2015, 12/2015 de feeha 29 de mayo de 2015 y 13/2015 de feeha 25 de junio' de 2015. 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 

dice, fiestas actas ya se enviaron previamente a ustedes para su revision". 

Acto continuo el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, manifiesta, 
"quien este a favor de aprobar de las aetas de sesion de Ayuntamiento numero 11/2015 
de fecha 21 de abril de 2015, 12/2015 de fecha 29 de mayo de 2015 y 13/2015 de fecha 
25 de junio de 2015", 

Sfrvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto APROB:\DO 
UNANIMIDAD. 

134
 



H. AYUNTAMIENTO DE OeOTIAN, JALIseo.
 
ACTA DE SESION DEL H. AYUNTAMIENTO
 

SESION ORDINARIA
 

16 DE JULIO DE 201~
 

ACTA 14/2015 

punta numero Decimosegundo del Orden del Dia, que consiste en asuntos generales. 
omo unlco asunto tenemos el dar a conocer la Ley de Austeridad y Ahorro del Estado de 

Jalisco y sus municipios. 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 
expresa, "esta Ley ya fue aprobada, la ley de austeridad y ahorro del estado de Jalisco y 

"5 municipios, que nos pide el estado que nosotros como municipio tarnbien la 
u oricemos, la aprobemos para lIevarla a cabo ya a partir de la siguiente adrninistracion, 

a ley de austeridad habla precisamente como bien 10 dice su nombre de los ahorros, de 
obligacion que ahora tend ran que tener los municipios, de los gastos y ovinamente en 
do 10 que tiene que ver con el gato publico". 

En usa de la voz la Regidora OLGA ARACElI G6MEZ FLORES, comenta, "no hernos
permitido hacer un provecto el cual quisierarnos darlp a conocer para que 10 considerara 'y 
se pudiera pues enriquecer una vez sabiendo 10 observado con usted y por supuesto 
ponerlo a consideracion de mis compafieros para que ojala en la proxima sesion se pueda 

.considerar y tambien poderlo sacar 10 mas pronto posible en la cornision de puntos y algo 
que yo tam bien quisiera es poner a consideraclon un reglamento y Una iniciativa que 
presentamos ya hace algun tiempo el presidente, que debe de estar ~n la comision de 
hacienda que es precisamente de presupuesto participativo, yo no dud.b que la proxima 
adrnlnistracion tenga a bien considerarla porque adernas es una de sjrs actividades que 
realizan en ese sentido pone a consideracion parte del presupuesto, ojala la podamos 
sacar pues de esa cornislon, tarnblen la de presupuesto participativo que tuvo a bien 
presentar una servidora sin afan protagonista por supuesto, con el unico fin de servir y ser 
util a mi sociedad, entonces tengo el documento no 10 pudimos hacer lIegar en tiempo, 
perc tarnblen este reglamento 10 tenemos pues en base a la propia ley estatal la cual 
inclusive estuvo desde enero y se tenia 6 meses para poder los municipios haber hecho un 
proyecto y tarnbien las dependencias a nivel estatal, '10 nada ms los municipios sino 
tarnbien todas las dependencias, secretarias de .estado, entonces ojala 10 puedan 
considerar". 

Haciendo uso de la voz el Presidente Municipal ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN, 
expone, "entonces 10 dejaremos pendiente para la cornislon de puntas constitucionales, 
que sesionen, que 10 hagan lIegar ya el dictamen y la siguiente sesion, porque tenemos el 
tiempo ya tarnbien justa para autorizarlo, en la siguiente sesion aprobaremos el dictamen 
emitido por ustedes donde demos a conocer la nueva ley de austeridad para el municipio 
de Ocotlan, Jalisco". 

Los que esten a favor, sirvase manifestarlo levantando su mano. A 10 que resulto 
APROBADO POR UNANIMIDAD. 

" I 

,:I 

,tif

1\10 habiendo mas asuntos que tratar el Presidente Municipal l.C.P ENRIQUE 
ROBLEDO SAHAGUN, da por concluida la sesion siendo las 13:00 trece horas del dia 16 
dieciseis de julio de 2015 dos mil quince y firmandc en ella los que intervinieron y 
quisieron hacerlo. 
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C. ENRIQUE ROBLEDO SAHAGUN c. MOISES NUNO 
I 

Presidente Municipal Re i 

C. BERTHA ISELA GODiNEZ DiAZ 

Regidor 

-==" 

C. CESAR ALFONSO P 

Regidor 

C. ANGELICA BECERRA NApOLES 

Regidor 

C. ABSALON GARCiA OCHOA C. GENARO EM,"O",ul~~Ol'OLiSL.OPEZ 

Regidor Regidor 

C. JORGE NUNO VELAZQUEZ 

Regidor 

L.A.E. JONA 
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